



Ricardo Rivero, Mirian Cortés y Juan Vargas-Zúñiga en la presentación del premio // ABC

## FUENTE DE DESARROLLO

### Reconocimiento económico

***I Premio en Economía José María Vargas-Zúñiga***  
Convocado por la USAL y la UPSA, va destinado a profesores de las dos instituciones y alumnos

ABC  
SALAMANCA

**E**l gerente de la Fundación Vargas-Zúñiga y Pérez-Lucas, Juan Vargas-Zúñiga; el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero, y la rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA), Mirian Cortés, presentaron en el Aula de Grados de la UPSA el I Premio en Economía José María Vargas-Zúñiga Ledesma.

El objetivo es premiar un trabajo inédito de carácter económico que beneficie el desarrollo de Salamanca y su provincia. Además, el reconocimiento persigue estimular una nueva mentalidad emprendedora para conseguir una ciudad más moderna, que revitalice el territorio y fomente la creatividad y la investigación en los sectores de la economía que inciden directamente en el crecimiento, la investigación, la innovación y la creación de puestos de trabajo.

Juan Vargas-Zúñiga destacó que el objetivo de esta iniciativa es «fomentar la creatividad y la innovación, crear riqueza y evitar la fuga de estudiantes fuera de la ciudad, para lo cual es importante aprovechar

la fuente de conocimiento que se genera en nuestras universidades».

Ricardo Rivero valoró esta «excelente iniciativa como una vía para generar oportunidades» y señaló «la importancia del mecenazgo, a través de este Premio, para alcanzar y cumplir objetivos comunes de las dos universidades», mientras que Mirian Cortés animó a la participación y destacó que «la idea es contribuir, a través de este mecenazgo a que investigadores de Salamanca desarrollen proyectos importantes para la ciudad». Indicó que «las universidades no solo somos cuna del conocimiento, sino que también tenemos la obligación de contribuir al desarrollo de nuestro entorno más cercano».

#### Plazo de entrega de trabajos

Los trabajos deberán enviarse antes del 15 de noviembre de 2022. Hay un Primer Premio de 15.000 euros, un Primer Accésit de 6.500 y un Segundo Accésit de 4.000. El primer proyecto empresarial promovido por emprendedores en la provincia de Salamanca recibirá una subvención a fondo perdido por importe de 8.000 euros para promover la creación de empresas y puestos de trabajo.

## CaixaBank Dualiza

### Ayudas en FP

CaixaBank Dualiza y la Asociación de Centros de Formación Profesional FPEmpresa lanzan la VI Convocatoria de Ayudas Dualiza para el impulso de proyectos de Formación Profesional presentados por centros educativos acompañados de empresas, con el objetivo de mejorar el aprendizaje de los estudiantes a través de su participación en el desarrollo de los mismos, potenciar la relación entre centros y empresas y dotar al alumno con nuevas competencias que faciliten su empleabilidad. Para ello, la empresa participa de modo activo en el proceso de formación del estudiante, contribuyendo a adaptar su perfil al mercado laboral y cualificando a nuevos profesionales de los que podrá nutrirse el día de mañana. Todo ello poniendo como eje conductor de los proyectos a los centros educativos de FP.

La Convocatoria destinará un total de 400.000 euros a los mejores proyectos que fomenten esa colaboración en alternancia, desde una perspectiva innovadora. La asignación para cada proyecto se determinará en función de la valoración emitida por el Comité Evaluador atendiendo a criterios de calidad e innovación, impacto, y sostenibilidad y diversidad. Los proyectos podrán ser presentados por centros educativos de FP en España junto con empresas y otras entidades. Tendrán que inscribirse en [www.caixabankdualiza.es](http://www.caixabankdualiza.es). El plazo finalizará el jueves 27 de octubre de 2022.

## El cine como recurso

### Proyectos

La Consejería de Educación de Castilla y León publicó la convocatoria de proyectos para el uso del cine como recurso educativo en centros públicos de 2º ciclo de Infantil, Primaria, Secundaria y/o Bachillerato, 2022-23, en la Comunidad. La solicitud y el proyecto lo presentará el director o directora del centro, exclusivamente a través de la sede electrónica de la Administración de la Comunidad. El plazo para la presentación de las solicitudes finalizará el día 28 de octubre de 2022, inclusive. A la solicitud se acompañará el proyecto y las iniciativas seleccionadas recibirán la suscripción gratuita a Platino Educa hasta finalizar el curso escolar 2022/2023 y un curso online de 6 horas de duración, además de asesoramiento.

**EL OBJETIVO ES  
PREMIAR UN  
TRABAJO  
INÉDITO DE  
CARÁCTER  
ECONÓMICO  
QUE BENEFICIE  
A LA PROVINCIA**